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CONCEJO MUNICIPAL DE SAUCE

SESIÓN ORDINARIA NO 37

En la ciudad de sauce transcurriendo el día0711212022 enel Espacio Cultural se reúne

el Coneejo Municipal de Sauce. con la presencia del señor alcalde Rubens Ottonello y

los concejales Mario Femández,Alberto Giannastasio, Carlos Martucho, Samira

Balbiani y Reina ReY.

Recibimos a yanina y Sergio para la coordinación de las actividades del23lL2.Ya confirmados

Pepe Bravo

lnflables, emPresa local (6)

ituciones: Patitas no ha confirmado

Grupo Scout a confirmar

SOS confirmado

Club de Leones confirmado (folleteria y ropa)

UTU, confirmado una delegación (comida)

Centro Delfines ya terminaron activ¡dades

Artesanos: Luna Verde, confirmado

Pamela Yardi, confirmado

Boetto, confirmado

Rochi a- confirmar

José Bentancour a confirmar

Haro a confirmar

Alba Consentino NO

Natalia y Silvana libros confirmado

C.C.C.A pone a disposición los baños

Gazebos del municiPio

Publicidad Rodante municiPio
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Lanzamiento de prensa del Hemocentro, viernes L5/L2 en Uruguay el lugar centrar seria aquí

en Sauce.

Daremos difusión.

Aprobar o no canastas para funcionarios y jornales solidarios

Llego hoy de Canelones desde la Dir. De Administración un comunicado informando que la

misma otorgara a la 32jornales solidarios una canasta y en acuerdo con ADEON t¡cket de

aprox 7.0005U para los funcionarios.

Acá son 32 jornales solidarios y 47 funcionarios

Moción de Martucho "Como hay consenso que desde el municipio hay que entregarles algo, se

fijar un monte de hasta 1.0005 cada canasta para fin de año".

Se piden presupuestos

Gannastasio propones que el regalo pueda ser un reloj

Martucho propone que no sea la canasta básica y que pueda tener un pollo o chorizos

Dejamos constancia que el acta firmada debió decir sesión extraordinaria N" 36.

Dibujos: Se postularon con dibujos 4 personas 2 de ellas mandaron 2 dibujos

Se elije un dibujo de cada artista

María Noel Delgado, ruta 67 (parque Artigas)

Haro, Elde las manos (Benzo,ruta 6)

Carolina, Municipio de Sauce (rotonda cuchilla de rocha)

Facundo Días, Perro cimarrón (ruta 107)

Parque: Mantenimiento de la cancha deportiva.

Hay presupuesto de unos 16.4105

BBC donaría tableros de basquetbol, que fueron cambiados al hacer reformas en el mismo.

HI t" aprueba Recibir donación ,por medio de resolución y aprobar gasto de hasta 520000 Para

I$ 
r.n,"nimiento de la cancha.
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6 Nodo educativo, en la reunión eran pocos .Liceo 2 presento proyecto estudiantil de espacio

juvenil, pasa copia en papel. En la segunda quincena de febrero o marzo hacer una reunión

invitando a alguien de INAU, de la intendencia y sumar esfuerzos al nodo'

Se podría plantear hacer las reuniones rotativas'

INFORME NOMENCLATOR

1 LAS calles que ya hace años tienen un nombre y son conocidas por los vecinos con ese '

reconocen y oficializa ese nombre'

2 SE llamara a las comisiones barriales a que siguieran nombres en esos barrios' para las

calles y -o esPacios Públicos.

ESPACIO CULTURAL

Solicitan aire acondiciÓnado y una jarra eléctrica, hay un vidrio roto en una ventana' Se

pide al técnico que haga evaluación y sugiera el más recomendable y eficiente para el lugar'

Se aprueba averiguar presupuestos, montos de instalación 'serian 2 aires ' un ventilador y la

jarra eléctr¡ca.

NOTAS 1 Santiago Tornes .solicita apoyo económico para representar a Uruguay Santiago es

eldeportista trasplantado mas joven . se hace expediente, se reenvía a deporte con el

resuelve del consejo.

2 CLUB BABY FUTBOL , Realizan despedida delgrupo'

3 CAIF MARIO RODRIGUEZ.

solicitan proyector y la pantalla para utilizarlas el 19, 20,zL'Se aprueba el préstamo 'se aclara

enactaqueelseñoralcaldeseretiroparalavotaciónporserparte.

 VISITA INSPECTOR DE LIBRETAS

Hablo, por las personas que esperan haciendo cola, arre costadas al muro del cementerio'

propuso colocar una maya para sombra'

Fernández propone lona de sacar y poner para que no sea bandalizada.

Giannastasio sugiere consultar a dirección de tránsito y hacerles propuesta de construir (tipo

alero) entre los municipio y dirección seria mas definitivo y permanente' Se aprueba mandarlo

a dirección de tránsito

Fecha a confirmar para el lanzamiento de la piscina.,es ala hora 11-00 et 13 -12
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Expediente 2o22-87-t230-00024 solicitud de transposición de rubros por s zzo'ooo

(doscientos setenta mil pesos uruguayos )

se aprueba la transposición de rubros 5 270.000 (doscientos setenta mil pesos uruguayos )'

Siendo la hota2L:30 finaliza la sesión.
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